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Pieces 5 Pieces
Superficie 112 m?
Référence 86235407
Prix 1 590 000 €

Issy les Moulineaux
Appartement a vendre (92130)
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A deux pas de l'agréable parc Frédéric Pic et a 10 minutes des métros Mairie
d'lssy et Corentin Celton, le Groupe Vaneau a le plaisir de vous présenter ce bien
d'exception avec terrasse et vue panoramique sur Paris. Aux 5eme et 6eme étages
desservi par ascenseur d'une résidence entierement rénovée en 2025 avec acces
PMR, cet appartement de cing pieces en duplex de 112,8 m2 Loi Carrez se
compose au premier niveau d'une entrée, de trois chambres dont deux donnant
acces a un large balcon, d'une salle de bains avec toilettes. Au second niveau

accessible par un large escalier, un magnifique double ...

Just a stone's throw from the pleasant Frédéric Pic park and 10 minutes from the
Mairie d'lssy and Corentin Celton metro stations, Groupe Vaneau is pleased to
present this exceptional property with terrace and panoramic view over Paris.
Located on the 5th and 6th floors of a residence completely renovated in 2025 with
PMR access and served by an elevator, this five-room duplex apartment (112.8 m?
Loi Carrez) comprises on the first level an entrance hall, three bedrooms, two of
which open onto a large balcony, and a bathroom with toilet. On the second level,

accessed by a wide staircase, a ...

VANEAU MARAIS
39, rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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